

Braccio, Nadia

De: Amelie Raymond [amelieraymond@hotmail.com]
Envoyé: 10 mars 2014 17:58
À: Greffe
Objet: Dossier R-3854-2013 et R-3863-2013

Régie de l'Énergie,
Madame Louise Pelletier

Madame,

Je tiens à vous faire part de mon profond mécontentement concernant l'imposition des nouveaux compteurs intelligents par Hydro-Québec. Ces compteurs nous provoquent maux de tête, saignements de nez et malaises en plus d'être une atteinte à la vie privée. Nous avons donc dû les refuser par l'envoi de plusieurs lettres recommandées mais continuons de recevoir des appels de Capgemini afin de prendre rendez-vous pour l'installation et des lettres "toutes faites" d'Hydro-Québec. Je suis outrée du manque de respect et de considération de nos choix sur nos propriétés. Nous refusons de payer quoi que ce soit en taxes ou frais supplémentaires et désirons conserver le compteur actuel.

Je suis une personne soucieuse de sa santé et c'est pourquoi j'achète de la nourriture biologique (par choix) et que j'ai également décidé d'être végétarienne depuis plusieurs années afin de mettre le moins d'antibiotiques, de pesticides et autres dans mon corps.

L'installation d'un compteur intelligent sur ma résidence et les effets nocifs ressentis sur la santé s'inscrivent indéniablement à l'encontre de mes principes et le manque de choix offerts par Hydro-Québec me laisse avec un fort sentiment d'atteinte aux libertés individuelles et à la démocratie.

C'est pourquoi je demande à la régie de déposer dans les plus brefs délais mon témoignage aux dossiers R -3854-2013 et R -3863-2013.

Veillez agréer, Madame, mes meilleures salutations.

Amélie Raymond
208 René-Goupil
St-Jerome